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Compte-rendu de réunion publique

Rencontres avec le maire
Quartier Montée Voisin 12 avril 2023 à 10h30

Représentants de la mairie présents :

● Maire
Jean-Paul JOSEPH

● Cabinet du maire :
Frédéric METEY

● Elus :
Valérie BOURON
Jean-Pierre CHOREL
Roger COQUIN
Véronique GIGOUT

● Police municipale :
Alain POLLE

● Service communication :
Aurélie CLARION

● Service technique :
Chakib EL GUIZANI
Rocco FAVALE

Remerciements aux délégués de quartier également présents :
Bernard Paris

Introduction par Monsieur le Maire
Dernière réunion : 2018
Présentation des agents et élus
Présentation des comités de quartier - https://www.bandol.fr/mairie/democratie-participative/
Il y a 5 délégués dans ce quartier et l’adresse mail pour les contacter et faire remonter des points
pressants est : quartiercentreest@bandol.fr

https://www.bandol.fr/mairie/democratie-participative/
mailto:quartiercentreouest@bandol.fr


Le maire passe le micro au public pour les questions.

- Remerciements pour le quai de Gaulle, et pour l’extinction de l’éclairage public

- Débouché de la montée Voisin dans la RD559 dangereux (pas de respect du 50km/h) :
passer à 30 ? Radar ?

Sujet récurrent. Refus d’implantation de radar par l’Etat (la préfecture) : seulement sur zones
accidentogènes.
Rétrécissement difficile à aménager (passage sous Viaduc avec virage). Haies déjà taillées, et
radar pédagogique a un effet limité.
Route départementale sur laquelle on n’a pas compétence.
Réduction à 30 seulement possible dans les cas d’aménagements piétonniers aux abords.

- Souhait de voir remplacer les trottoirs de l’avenue de la Libération (mosaïque bleue)

Les travaux d'entrée de ville vont démarrer en septembre.
Réfection totale de la voie du fleuve jusqu’à la place Lucien Artaud (Casino Partouche)

- Retrait des pierres possibles sur les premiers mètres dans l’eau à la plage du Grand Vallat?

Plage de galets historiquement. La mer remet la plage dans son état naturel.
Loi littorale nous interdit de réengraisser la plage avec du sable (qui part dans le centre de la baie
à chaque largade).
La tendance légale est à laisser les plages dans leur état naturel.

- Inversion possible de la sonorisation du Kabanon (orienté vers la côte, alors qu’il faudrait
l’orienter vers la mer pour éviter la réverbération)

Demander à la police municipale de fixer ou faire respecter la limite sonore existante.
Demander une réorientation des baffles vers la mer.

- Bornes de recharge des véhicules électriques ? Les multiplier face à la montée du parc
électrique (propriétaires comme visiteurs) ?

Vote d’une délibération pour en installer au parking derrière les allées Vivien lors du dernier conseil
municipal.
Les propriétaires ou résidents locaux doivent avoir une capacité de recharge à domicile : la ville ne
peut assumer la recharge de tous les véhicules résidents, qui vont se multiplier.
Toutes les rénovations de parking intègrent la création de places de recharge pour les véhicules
électriques.
Deux places sont à venir dans les prochains mois près du casino de jeux.

- Panneau d’entrée de ville manquant au niveau de la Garduère ?

Panneau entrée de ville au niveau du rond-point des armées d’Afrique. L’agglomération ne
démarre qu’à ce niveau.

- Extinction nocturne : bonne mesure, mais n’est-ce pas trop tôt pour l’été ? Ex.: bd des
graviers dispose de peu de trottoirs.

Nous devons changer nos habitudes. Les téléphones sont tous équipés de fonction lampe torche.



La question sera débattue pour ajouter une heure de durée d’éclairage lors de la prochaine
réunion d’adjoints. Mais c’est le sens des gros efforts d’économies d’énergies qui sont attendus de
tout le monde, et qui sont déjà en cours de réalisation par la mairie (passage en LED : 50% du
parc remplacé sur la période 2022-2023).

- Mettre des détecteurs de présence pour déclencher l’allumage ?

La modernisation est possible lors de travaux de remplacement des équipements, mais le
déploiement à l’échelle de la ville est une opération colossale. En revanche, le passage en LED
permet effectivement des gradations de puissance.

Fin de la rencontre à 11h15
Prochaine rencontre le 10 mai à 10h30 quartier Madagascar/Sénégal


